



## Araceli Mateos recibe el premio de la Usal a la mejor sugerencia

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Miguel Pérez Fernández, vicerrector de Planificación estratégica y Calidad de la Universidad de Salamanca, entregó a la profesora Araceli Mateos el premio a la mejor sugerencia creado por la institución académica charra.

Mateos recibió este galardón por su propuesta relativa a la política medioambiental de la Universidad. En ella proponía el reciclado de los envases plásticos servidos en las cafeterías universitarias. Como consecuencia de esta iniciativa se modificaron las condiciones de los contratos de estos servicios, incluyendo en ellos esta medida de sostenibilidad.

El vicerrector entregó a la premiada una reproducción de la fachada de la Universidad y un diploma. ■